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2020年10月15日是
母校巴中建校75周年，
从 去 年 1 0 月 2 日 校 友 会
领导在丽园小厨召开筹
备这次活动会议中，明
确了举办纪念活动的项
目。第二次筹委会议成
立了工作小组，并选出
了四位筹委主席：吴富
源，郑元琦，郑维克，
刘晋垣，率领团队；第
三次会议选出了各部主
任及助理，大家表示一
致行动，齐心合作，一
定要把这次75大庆活动
搞得比以往更出色。理
事会主席林凤英和辅导
主席李世镰指示出版部
筹划著书75周年特刊以
示纪念。

2 0 1 9 年 1 1 月 1 日 筹
委会发布了《告全球巴
中校友书》一文中写明
了活动的时间和地点，
当天就受到国内外诸多
学长校友感慨激昂的回
响，昭示了明年巴中人
将在雅加达有一场庆祝
母校华诞的空前盛况。

一 万 年 太 久 ， 只
争朝夕。各部主任都在
聚精会神的投入工作，
恨 不 得 一 日 看 尽 长 安
花。出版部也马不停蹄
在2019年11月29日，当
务之急必须组建了一个
核心联络群组，加强与
国外校友会会长的紧密
联系，群策群力，以第
一时间红信息，传递资

料 ， 收 集 稿 件 ， 统 一
步划，团结广大校友，
发挥积极性，提高凝聚
力和向心力，齐心合力
共襄明年母校76大庆盛
举。12月18日出版部发
布了《群星灿烂》的主
题和内容，由37位国外
学长的微信群组，立马
反应如潮，学长们纷纷
表示赞同。

2019年12月12日75
大庆会徽LOGO及封面
特刊《群星灿烂》年初
稿 ， 2 0 2 0 年 1 月 2 9 日 出
版部请柬75大庆的设计
图呈上辅导主席审批，
并征得理事会主席的认
同。

巴中校友会以“一

方有难，八方支援”的
全体下，号召巴中人捐
助武汉抗击疫情，筹得
了15亿盾，林凤英一行
人 于2月26日到雅加达大
使馆捐出善款，体现了
海外赤子的拳拳爱心。

由于印尼疫情猖狂
肆虐，3月22日林凤英又
发起捐献运动，这次活
动带动了国外校友积极
响应和支持，以同等的
款数救济我国的灾民。
巴中校友会在2个月内9
次前往警察局、医院、
医疗所、贫民灾区，乡
镇所等地分发爱心裹。

由 于 中 国 疫 情 严
峻，考虑到大家的人身
安全，加之中国开始到

处封城，鉴于诸多不便
拟定由林凤英主席3月中
旬在广州召开的12个市
的巴中校友会会长会议
不得不取消。大家改用
视频交流，电邮稿件、
图片，联系照常进行。

3月22日北京老学长
梁英明老师和福州贝仲
敏会长在微信组表明关
于取消2020年10月18日
的75大庆活动。5月底林
凤英主席和李世镰主席
三思决定，正式取消75
大庆的一切活动。

今天是母亲巴中的
生日，作为一名巴中学
生，希望巴中学子不忘
重建巴中的初心，团结
一心，再铸巴中辉煌。

前言：明年是母校
建校75周年，我辈大多
已不能蒞临参加庆典。
值此，将旧文重整，献
给校友共同回味。

2 0 1 2 - 1 2 - 9 ， 我 和
郭说悦、梁碧强校友分
別代表福建省、北京、
广州巴中校友会，经刘
晋垣促成，荣幸地接受
雅加达巴中校友会的邀
请，前去参加巴中第四
届理事会就聀典礼。

刘 晋 恒 亲 自 开 车
来到SURYA HOTEL接
我 （ 他 当 大 会 司 仪 、
并参加节目演出，为了
趁人们未上班、路上车
辆 少 ， 当 天 一 大 早 前
来 。 ） 约 半 小 时 到 达
TANGARANG（临近国
际机场）。

晋 恒 告 诉 我 ， 前
面米黃色大厦就是我们
的新校――巴中国际三
语学校。我顿时兴奋不

已，东张西望看校园环
境，询东问西了解附近
地区的概况。

一 进 大 门 ， 但 见
兄弟校友会和印华社会
贤达志贺大花牌，栉次
鳞 比 摆 放 一 片 。 喜 亊
啊！1958年高中毕业后
离开母校64年，华文、
华校被封杀32年，今天
看到新的巴中学校屹立
在雅加达，怎么不激动
啊！

典 礼 就 在 刚 落 成
的新校大礼堂举行。这
是 宽 敞 的 现 代 化 多 功
能 厅 ， 可 容 纳 大 几 百
人 ， 有 完 美 的 音 响 ，
后幕就是一块电视大荧
屏，演出时可显现相应
的场景。犹如我们在囯
內见到的戏剧院，与过
去低矮既是教师办公室
又当庆典活动场旧礼堂
相比，真是不可同日而
语。再说，到了厅外，
有宽阔不设围墙的休息
厅，正可成为自助餐的
饭厅。回想当年旧校小
卖部，站在露天底下吃
点心，又是一个不可同
日而语的景象。

隔玻璃门张望新教
室（尚未启用），洁白
粉墙、采光、通气和单
人课桌椅，又是一个大

改善；看走廊，宽阔有
隔墙而可免外界干扰。

周边尽是友族居民
区，众多多层楼房，且
仍在发展扩大，不久定
会成为热闹区域。若是
在有限的地面建立讲究
的旧式样的学校，肯定
建不了几间教室。 真令
我感佩建校筹委会有眼
光、智彗选择，独具匠
心、外表虽似大厂房，
而半封闭式的学校。地
皮充分利用，空气流通
顺畅、眞是用功念书的
好场所。

祈愿三语学校弘扬
巴中精神，茁壮成长，
为国家社稷造就更多人
才。
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